
令和 6 年度 第 2 回 特別養護老人ホームもも大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和 6 年 7 月 16 日（火） 14：00～14：30 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○  

 

あいさつ 施設長 島村真美 

令和 6 年度第 2 回社会福祉法人モモの運営推進会議を始めさせていただきます。本日は、お忙しい中ご

出席いただき、ありがとうございます。 

 

議事 

 

１.入所待ち情報 

 

２.入所者様の利用状況 

 

３.行事等活動状況  

 

４.事故・ヒヤリハットのについての報告 

 

５.ももふれあい保健室カフェの活動状況 

 

６.その他  

     

 

 

 

次回開催予定  令和 6 年 9 月 10 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 史子 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

元副会長 
杉本 うめ子 〇 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 村上 佑一 〇 

いなべ市地域包括 

支援センター 

主任介護支援専門員 杉本 千寿子 〇 

主任介護支援専門員 宇佐美 由利子 〇 

事務局 施設長 島村 真美 〇 

事務局 顧問 山川 広子 ○ 

事務局 特養・相談員 竹腰 真弓 〇 

事務局 事務員 川島 千佳 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち情報 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【入所待ち情報】 ・入所待ちは 1 名です。その方は退院されたばかりでショー

トを利用中です。介護度の区分変更中でして、要介護３以上

の介護度でしたら入所を希望されています。 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

【入所者様の利用状況】 

 

 

・5 月は、1 名入所されました。6 月は、2 名が老衰(永眠)の

ため退居され、新たに 2 名が入所、全員で 19 名となりまし

た。介護度の内訳は、介護度 3が 8名、介護度 4が 5名、介

護度 5が 5名、特例で介護度 2の方が 1名で、平均介護度は

3.7となります。 

３.行事等活動状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

【行事】 

 6月 紫陽花の創作活動 

 

 

    紫陽花見学 

 

 

 

 

7月 七夕祭り 

 

     

 

誕生日会 

 

 

 

・入居者様の手に絵の具を付けて、紫陽花の花びらに見立て、

一つの大きな紫陽花の花を作りました。皆様の手の大きさの

違いを見比べて、話が弾みました。 

・3 日間に分けて、施設の車で万葉の里公園へ紫陽花見学に

行きました。天候が悪い日もありましたが、そういう日は、

車の中からご覧になりました。普段なかなか通らない道や見

慣れた大安町をドライブすることで、楽しくお話ができ、元

気なご様子でした。 

・短冊に願いごとを書き、笹の葉に飾りました。書くことが

難しい方は、職員が代筆をしました。願いごとは、職員の健

康を願ったものや○○が食べたいなど、それぞれの個性が出

ていました。 

・誕生日会は、たこ焼き器を使い、ホットケーキミックスの

中にチョコレ－トを入れ、皆様で焼きました。いい匂いで美

味しくできて、とても好評でした。 

４.事故・ヒヤリハットについての報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ヒヤリハット】 

 

 

【事故報告】 

 

・5月、6月のヒヤリハットは 2件でした。 

内訳は、配膳間違いで食べる前に気が付き対応しました。 

転倒は、床に座り込んでしまったということで大事には至り

ませんでした。 

・事故は、9 件ありました。内訳は、転倒が 6 件、皮膚の剥

離が 1件、指の擦過傷や皮むけなどの怪我が 2件でした。 

・転倒の対策として、立ち上がったときやふらついたときに

掴めるように、手すりやシルバーカー、ポータブルトイレの

位置などの環境整備の見直しをしています。また、シルバー

カーの場所をテープで目印を付けておくことで、誰もが同じ

所に置けるよう対策をとっているところです。 

・指の怪我につきましては、車椅子で自操しているときに皮

膚を擦過してしまったようで、大きな怪我ではありませんで

した。 



 

５.ももふれあい保健室カフェについての報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ももふれあい保健室カフェ】 

 

 

 

 

 

・6月 19日水曜日、14時から 15時 30分に行いました。 

・ちぎり絵で暑中見舞いのハガキを作りました。 

・認知症と指の運動についてのお話をし、親指をしっかり動

かすことが認知機能の低下を防ぐということで、歌を唄いな

がらグーとチョキを交互に変えていくというグーパ－運動

とミュ－ジック指体操を行いました。 

・いなべ市の回覧板をご覧になっての参加も徐々に増え、ま

た民生委員さんも多数お見えになり、職員 3 名を含む 20 名

で開催できました。 

・次回は、8月 21日水曜日で季節の果物を感じていただける

ようフルーツポンチを作りながら、交流の場にさせていただ

く予定です。 

６.その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等  発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉本千氏 

事務局 

 

 

事務局 

 

伊藤氏 

 

 

事務局 

杉本う氏 

 

事務局 

 

 

 

杉本う氏 

 

【面会時間】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

時間も制限なく面会できますか。 

 

 

 

伊藤さん、何かご意見ご要望等ご

ざいますか。 

 

 

 

杉本さん、何かございますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・面会時間が第 1回運営推進会議からの間で変わりましたの

で、お知らせいたします。 

今までは、予約制や時間制限がありましたが、6 月にコロナ

が少し落ち着いてきたということで、自由に面会できるよう

に変更しました。それによって少し顔だけ見たいという方な

ど、たくさんのご家族に気楽に来ていただいている状況で

す。 

・最近、近隣の施設でもコロナが流行ってきていますので、 

ご家族には、必ず体調確認や体温を計っていただくというこ

とを引き続きお願いしております。 

・今後、感染状況次第ではありますが、しばらくはご家族が

面会しやすい今の状況を継続していこうと思っています。 

 

基本的には、制限はありません。ただ、お食事の時間やお休

みされている時間、入浴の時間など面会が難しい時間帯はご

案内させていただいております。 

 

 

紫陽花見学など、色々と連れて行ってもらっているとのこと

で、外の空気を感じられて、兄も嬉しいと思っているだろう

し、こちらも有難いです。 

 

夏場は寝苦しいので、夜中に目が覚める方もいると思いま

す。その辺りはどうされていますか。 

そうですね、そのような方も何名かいらっしゃいます。その

時は、お部屋でテレビを見て過ごされたり、フロアでご希望

の物を飲まれたりして、しばらく過ごされてから、お休みさ

れています。 

年を重ねると手足が冷えるなどの理由から、意外とクーラー

が苦手な方が多いと思います。 



事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

他にご質問等いかがでしょうか。 

 

「クーラーを消して」と言われる方もいますが、クーラーも

ずっとつけっぱなしにはせず、寒かったら消すようにしてお

り、また、直接風が当たらないように、ベッドの位置を変え

たりなどの工夫をしております。居室は個室なので、その方

の好みに合わせることができますが、それでも実際の温度、

湿度には気を付けて調整しています。 

（質問なし） 

特にないようですので、これで終了させていただきます。 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 次回の運営推進会議は、9 月 10 日で、デイサ－ビスは 13時

30 分から、特養は 14 時から開催を予定しております。よろ

しくお願いいたします。では、第 2回運営推進会議を終了い

たします。ありがとうございました。 

 


